Estudiantes construyen al TEC en Minecraft (FOTOGALERÍA)



"Todo empezó con un meme", cuenta Mathew López, estudiante de Ingeniería en Sistemas Computacionales del campus Guadalajara, quien comenzó con esta iniciativa.

Se presentó una situación: "Cuando comenzó la contingencia por el COVID-19 se suspendieron las clases presenciales y salieron memes al respecto", dijo Mathew.

Y surgió una idea: "Un meme que llamó mi atención decía "¿Y ahora dónde tendremos clase? ¿En campus Minecraft?" Y pensé: ¡Podría ser!", afirmó.

"Mis amigos y yo creamos un servidor para jugar en Minecraft y así comenzamos a trabajar en este proyecto el 15 de marzo", agregó.

"El reto era tener listo el campus en una semana", dijo Mathew.

No había tiempo que perder: "Mientras los maestros se capacitaban para cambiar al modelo de clases en línea, **los alumnos** en cuarentena **estábamos construyendo** el **Tec Campus Minecraft**", aseveró.

"Cuando tuvimos avances, lo publiqué en Facebook y **personas de otros estados se unieron**. No esperaba una respuesta tan buena", dijo contento.

"Recreamos los edificios más icónicos de cada campus. **Todo lo hemos hecho de memoria** y con ayuda de algunas fotos. Lo más difícil ha sido lograr que los edificios tengan las escalas

correctas", aseguró.

El proyecto está hecho: "Los edificios están listos. El **siguiente paso** es que **un profesor** se anime a **dar la primera clase** oficial vía Zoom, mientras los alumnos están en el servidor", compartió.

"La comunidad Tec se puede unir a esta iniciativa para conocer el campus y seguir trabajando en él. El servidor está abierto. Hay 164 miembros, quienes construyeron y entraron por curiosidad", concluyó Mathew.

JAIME HERNÁNDEZ, SE UNE AL PROYECTO DESDE CHIHUAHUA

"Soy de campus Chihuahua, estudio Negocios Internacionales y voy en 6o semestre", dijo Jaime.

Jaime vio una oportunidad: "**Desde hace tiempo quería recrear un edificio de mi campus** en Minecraft y esta era **la oportunidad perfecta**. Soy uno de los 7 fundadores del servidor", compartió.

"Construí el PIT3 y el CIT de campus Chihuahua, además registré participantes de otros campus y les asigné un lugar para construir sus edificios", añadió.

No fue una tarea fácil: "Me tomó alrededor de **30 horas** recrear los edificios más representativos de mi campus. Fue divertido equivocarme en las escalas y tener que volver a empezar", afirmó.

"Me sorprendió que tanta gente se uniera al servidor, de repente habíamos 20 personas trabajando a la vez".

Además deja un mensaje a la comunidad Tec: "Aprovechen que ahora podemos darnos tiempo para esos proyectos sin concluir o que aún no hemos decidido a empezar", concluyó Jaime.

DESDE SINALOA ALAIN IBARRA LE ENTRA AL "JUEGO"

"Soy de campus Sinaloa y estudio ingeniería Industrial y de Sistemas, voy en 6o semestre", compartió Alain.

"Me uní al proyecto porque quería compartir un poco de lo que es mi campus. Conocí a mis amigos hace dos años y desde entonces hablo con ellos por internet y jugamos Minecraft juntos", contó Alain.

Había que trabajar con lo familiar: "Construí el edificio más significativo del campus Sinaloa: PEIS. Conozco muy bien este lugar, pues **he pasado tanto tiempo ahí que prácticamente me lo sé de memoria**" añadió.

"Fue todo un reto, pues en repetidas ocasiones tuve que modificar alguna parte del PEIS porque no me sentía conforme".

No todo era trabajo: "Lo más divertido fue trabajar con otros estudiantes y **conocer** un poco de sus **campus sin haber estado ahí**", afirmó.

"Me sorprendió el **apoyo** de tantos estudiantes. Espero que más gente se una para recrear sus espacios favoritos del Tec y así compartirlos con el resto de la comunidad" concluyó Alain.

CONOCE A LOS FUNDADORES:

Rogelio Alberto Félix Gamboa (Campus Guadalajara)

Alain Ibarra Tovar (Campus Sinaloa)

Jesús Castillo Madrigal (Campus Guadalajara)

Óscar del Toro Mendoza(Campus Guadalajara)

Víctor Castillo Madrigal (Campus Guadalajara)

Jaime Hernández González (Campus Chihuahua)

Juan Carlos Ron Varela (Campus Guadalajara)

Mathew Gabriel López García (Campus Guadalajara)

LOS EDIFICIOS RECREADOS:

Biblioteca y Ciber Plaza (Campus GDA)

CIT (Campus Chihuahua)

PIT3 (Campus Chihuahua)

Biblioteca (Campus Monterrey)

PEIS (Campus Sinaloa)

Aulas 4 (Campus Puebla)

Rectoría (Campus Monterrey)

CETEC (Campus monterrey)

QUIZÁS QUERRÁS LEER TAMBIÉN: